
Sitzungsprotokoll

Fachschaft Mathematik und Informatik

Protokollant: Michael Werner

15.11.2017

Anwesende

Gewählte:

Seves Keser, Hannes Kallwies, Fabian Westphal, Jan Niklas Rösch, Manuela Ritter, Leslie Brack-
hagen, Marie-Louise Körner, Michael Werner, Lena Rieckmann

Entschuldigt:

Linus Barkow, Isabella Miller

Gäste:

Jakob Schnell, Stephan Dallmer-Zerbe, Kim Fahlburch, Niklas Hörcher, Albert Piek
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Beginn 18:05

Begrüÿung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Die Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung beschlussfähig. Es sind 9 gewählte Mitglieder
anwesend.

Abnahme der Tagesordnung

Der Tagesordnung wurde der Punkt Weihnachtsferien E-Mail hinzugefügt. Die geänderte Tages-
ordnung wurde einstimmig angenommen.

Berichte

Vorsitz

Es gab ein Tre�en mit der Geschäftsleitung des Studentenwerkes, dem Referatsverantwortlichen
der Gastronomie und dem Referatsverantwortlichen der Kultur. Die Mensa soll mithilfe von
Zelten und Umbau kurzfristig erweitert werden. In der näheren Umgebung zu dem Campus, wird
nach einem Platz für ein neues Studentenwohnheim für 200 bis 300 Studenten gesucht. Weiterhin
hat das Studentenwerk Interesse an einer Zusammenarbeit bei studentischen Veranstaltungen
geäuÿert.

Referat Finanzen

Der FS MaIn stehen bis zum Jahresende 1439BC als Budget zu Verfügung. Weiterhin hat Hannes
das Kostenerstattungsformular und das Reise- und Tagungenkostenformular erläutert. Alle ge-
stellten Kostenerstattungsformulare sollen Hannes vorgelegt werden, damit das Referat Finanzen
Übersicht darüber behält. Auÿerdem gab es die Anmerkung das die Fachschaftsvertretung über
Reise- und Tagungskostenerstattungen abstimmen kann, diese aber nicht trägt.

Referat Technik

Die Website und E-Mailadressen der FS MaIn sind noch nicht einsatzbereit. Es steht noch nicht
fest wann diese genutzt werden können.
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Referat Veranstalltungen

Für die Feuerzangenbowle muss über den Termin und das Plakat abgestimmt werden. Das wird
später in der Sitzung erfolgen.

Referat Ö�entlichkeitsarbeit

Die neuen Logos der FS MaIn sind auf Facebook und Twitter hochgeladen. Ein erster Text zu
Begrüÿung und Vorstellung ist noch in Arbeit. Für Facebook wird noch ein Coverfoto benötigt.
Dieses soll auf dem Nikolausumtrunk gemacht werden.

SA Lehre

Jakob hat von dem aktuellen Stand des Ethikversprechen bzw. dem Lübecker Eid berichtet. Stu-
denten der Universität können? einen Eid ablegen, der sie anhält gewisse Richtlinien einzuhalten.
Der Inhalt und genaue Ziel werden gerade ergebniso�en diskutiert.

Senat

Das Studium Generale ist zu dem Thema �Kollaps des Ö�entlichen?� angelaufen.

Die Erstellung der Findungskommission für eine neue Kanzlerin oder Kanzler geht nicht voran.
Es muss mindestens eine Frau in der Kommission vertreten sein, allerdings will keine der im
Senat vertretenen Gruppen, eine Frau stellen. Eine Lösung ist aktuell nicht in Sicht.

Der Haushaltsplan wurde vorgestellt. Darauf basierend wollen sich Philipp Seidel und Albert Piek
sich mit der Kanzlerin Magens, Prof. Dr Hartmann und den Finanzen der Verwaltung tre�en
und über geplante Investitionen für die Studierendenschaft sprechen.

StuPa

Es wurde ein Ausschuss zu Thema Lübecker Eid eingesetzt um eine studentische Position zu
dem Thema zu �nden. Die Einsetzung eines weiteren Ausschusses zum Thema Mitglieder Ak-
quirirung wurde vertagt. Das AStA wurde in der letzten Sitzung neu gewählt. Weiterhin wurde
die Finanzierung des Nikolausumtrunks genehmigt.

P++

Das P++ will am 12.12 nach der Analysis-Vorlesung Glühwein aus schenken.
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KOMA

Auf der KOMA hat sich Albert Piek mit dem Thema Urheberrechte beschäftigt. Der Flyer dazu
wurde weiter entwickelt und soll auf der Gremienfahrt fertig gestellt werden.

Das KOMA hat zwei Resolutionen beschlossen. Die erste Resolution ist ein Forderungskatalog
an die neue Bundesregierung. Die zweite Resolution ist zu dem Thema Drittmittelunabhänige
Finanzierung der Lehre, welche beinhaltet, dass Tutorenstellen nicht aus Drittmittelstellen �-
nanziert werden sollen. Die Verö�entlichung der beschlossenen Resolutionen sollen, laut Albert
Piek, vor der KIF erfolgt sein. Weitere Resolutionen wurden vertagt und sollen auf der nächsten
Sitzung in Berlin beschlossen werden.

Da KOMA und KIF nicht mehr von BMBF unterstützt werden, wird nach Möglichkeiten ge-
sucht dies aufzufangen. Aktuelle Überlegungen sind höhere Teilnehmerbeiträge, keine Exkursion,
Verkauf von Getränken und Snacks sowie andere Sponsoren �nden.

Diskussion und Abstimmung über die Geschäftsordnung

Es wurde noch mal über die Regelung der Sitzungleitung bei Abwesenheit des Vorstandes ge-
sprochen. In Absprache mit der FS ANT ist in der Geschäftsordnung festgehalten, das in Abwe-
senheit des Vorsitzes die Sitzungsleitung an die �nanzverantwortliche Person übergeht, aber die
Sitzungsleitung kann im Laufe der Sitzung abgegeben werden. Das hat zur Folge das mindestens
eine Person aus dem Vorstand oder aus den Finanzen anwesend sein muss damit eine Sitzung
beginnen kann. Stephan hat formeshalber eingeworfen das er es schöner �nden würde wenn eine
Sitzung ohne Anwesenheit von Vorsitz oder Finanzen funktionieren kann.

Am Ende wurde über die Geschäftsordnung abgestimmt und einstimmig angenommen. Die Ge-
schäftsordnung wird dem StuPa bei der nächsten Sitzung vorgelegt und ist ab Verö�entlichung
gültig.

Weihnachtsferien E-Mail

Ziel ist es die Studenten darauf hinzuweisen das vom 21.12.2017 bis zum 6.1.2018 gesetzlich eine
unterrichtsfreie Zeit festgelegt ist. Das beinhaltet, dass keine Vorlesungen oder andere Veranstal-
tungen in diesem Zeitraum statt �nden. Dem vorgelegten Formulierungsvorschlag wurden zwei
Änderungen hinzugefügt. Der Term �Ferien� soll durch den Term �Unterrichtsfrei� ersetzt werden.
Weiterhin soll im letzten Absatz �Übungzettel mit Zusatzpunkten� zu �freiwilliger Übungszettel
mit Zusatzpunkten� geändert werden.

Im Anschluss wurde darüber abgestimmt ob die FS MaIn die Studierenden und Lehrenden mit
der geänderten E-Mail über die Weihnachtsferien informiert. Der Antrag wurde einstimmig an-
genommen.
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Lehreevaluation

Die Evaluationen wurden verteilt. Aufgabe ist es jetzt die Evaluationen zu begutachten und ggf.
mit den Lehrenden über die Evaluation und evt. Änderungen zu sprechen.

Albert Piek verlässt die Sitzung um 18:54

Aktuelle Veranstalltungen

Verantstalltungen mit FS ANT

Nikolausumtrunk

Die FS ANT hat sich um die Raumbuchung kümmert und Getränke sind bestellt. Es gibt drei
Plakatentwürfe von der FS ANT. Es ist ein Meinungsbild der FS MaIn zu den drei Entwürfen
gewünscht. Zu dem dritten Entwurf wurden folgende Änderungsvorschläge geben: Sofern vor-
handen soll das Logo der ehemaligen FS MINT durch die beiden Logos der FS ANT und FS
MaIn ausgetauscht werden. Falls der Kartenverkauf für die Feuerzangenbowle bei dem Nikolau-
sumtrunk nicht möglich sein sollte, soll der Hinweis auf dem Kartenverkauf entfernt werden.

Das Meinungsbild hat einstimmig den dritten Entwurf mit genannten Änderungen als Favoriten
bestimmt.

Feuerzangenbowle

Der Antrag das die Feuerzangenbowle am 14.12.2017 statt�nden soll, wurde einstimmig ange-
nommen.

Jan Niklas, Muna und Stephan werden sich an der Organisation der Feuerzangenbowle beteiligen.

Sonstiges

Aktueller Stand bzgl. T-Shirts

Die T-Shirts sollen zusammen mit den T-Shirts der FS ANT bestellt werden. Da die FS ANT
zum Zeitpunkt der Sitzung kein Logo besitzt, gibt es bei der Bestellung der T-Shirts noch nichts
konkretes. Wie in der letzten Sitzung besprochen sollen die T-Shirts der FS MaIn, die gleiche
Farbe haben, wie die T-Shirts der FS ANT.

Groÿes Logo der FS MaIN

Isabella hat 4 Varianten für ein groÿes Logo der FS MaIn erstellt.
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Zur Abstimmung wurde gegeben, dass der Entwurf mit Fachschaft Mathematik und Informatik
ausgeschrieben ohne Leiterplatten als groÿes Logo des FS MaIn verwendet wird. Der Antrag
wurde einstimmig angenommen.

Danach wurde darüber diskutiert, ob der Entwurf mit dem Schriftzug FS MaIn ohne Leiterplatten
für die T-Shirts genutzt werden kann. Damit das Logo auf das T-Shirt gedruckt werden kann,
sollen das Logo in weiÿ sein. Ehemals weiÿe Flächen sollen blau gefärbt sein.

Danach wurde darüber abgestimmt, das dieser Entwurf mit Änderungen als Logo für die T-Shirts
verwendet werden soll. Der Antrag wurde einstimmig angenommen. Isabella soll die farbliche
Änderung des Logos umsetzen.

Gremienfahrt

Jan Niklas hat dazu aufgefordert an der Gremienfahrt vom 1.12 bis zum 4.12.2017 teilzunehmen.

E-Mailverteiler

Kim hat nachgefragt warum die Einladungen zu den FS MaIn Sitzungen nicht über den E-
Mailverteiler der Universität versendet werden. Da nichts dafür sprach werden Einladungen dar-
über versendet. Daraufhin kam die allgemeine Situation in dem E-Mailverteiler zu Sprache. Vom
AStA aus gibt es Pläne um den Spam im Verteiler zu verringern. Dafür soll das Schwarze Brett
aktualisiert werden und mit Abos für bestimmte Themen erweitert werden.

nächste Sitzung: Mittwoch, den 30.11.2017 um 18:00 Uhr
Protokollant: Isabella Miller

Ende 19:36
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